Oposición critica plan sobre medicina

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

POLÍTICOS OPOSITORES al Presidente Andrés Manuel López Obrador lanzaron críticas contra la Megafarmacia del Bienestar, proyecto al que, además de calificar como "inverosímil", lo consideraron un "gasto innecesario".

El dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano, acusó que este proyecto es un "acto propagandístico", ya que lo necesario es dotar de fármacos e insumos directamente a las clínicas y hospitales.

"López Obrador asegura que ya se cuenta con todos los medicamentos necesarios en su superfarmacia, pero la idea de distribuir medicamentos en avión y helicóptero es carísimo y absurdo. México no necesita la megafarmacia más grande del mundo, sino que haya medicinas en cada

una de sus 190 mil localidades y que la gente no se quede sin tratamientos", dijo.

Estimó que se gastarán muchos recursos que se requieren en el sistema de salud, educación, seguridad y economía. Tras reafirmar que esto será un gasto "innecesario", dijo que el proyecto no podrá abastecer a todos los hospitales dentro de las 48 horas que planteó López Obrador.

"Ocurrencias como ésta no resolverán el grave problema de salud, tal como lo vimos cuando se desapareció el Seguro Popular y se creó el hoy desaparecido Insabi. Lo que se requiere es que este Gobierno no le mienta más a la sociedad mexicana, que realmente ponga seriedad e importancia a este tema", comentó.

El diputado panista Éctor Jaime Ramírez Barba acusó que el proyecto facilitará la corrupción, porque el control centralizado de las compras y distribución será un "sueño" para los contratistas de medicamentos del Gobierno.

Apuntó que medicamentos como los oncológicos no se almacenan, sino que se producen en función de la demanda que hay, por lo que su adquisición requiere transparencia y una buena planeación. Consideró que el proceso diseñado significa una "tarea logística enormemente complicada", pues ve difícil que desde un punto se abastezca a todo del territorio.

Roberto Madrazo, señalado por la 4T de estar detrás del lucro con los medicamentos en el pasado, dijo en el mismo sentido: "Si la megafarmacia sigue la misma suerte que todo lo que ha hecho López Obrador, entonces los medicamentos llegarán con retraso como los vuelos de Mexicana; nos costará el triple de lo presupuestado, como el Tren Maya y se inaugurará, pero no funcionará como Dos Bocas".